



**Seniorenklub  
Köniz  
Weiterbildung  
im Rentenalter**

## Medienmitteilung

### **Der Seniorenklub Köniz sagt Ja zur Fusion mit dem Verein Senioren Köniz**

**Der Seniorenklub Köniz hat heute Montag Ja gesagt zur Fusion mit dem Verein Senioren Köniz. Mit diesem Schritt wird die ehrenamtliche Arbeit zu Gunsten der Könizer Senioren gebündelt. Beide bisherigen Vereine bringen ein breites Angebot an Aktivitäten für Senioren in die Fusion mit ein und werden zukünftig Synergien nutzen können.**

Der Seniorenklub Köniz hat an seiner ausserordentlichen Hauptversammlung vom 12. September 2016 der Fusion mit dem Verein Senioren Köniz zugestimmt. Damit hat der Seniorenklub das Fusionsangebot der Senioren Köniz akzeptiert. Die Senioren Köniz werden am 2. November über die geplante Fusion befinden.

Mit dieser Fusion entsteht ein Verein, der umfassende Angebote im Bereich der Seniorenarbeit anbieten wird. Unter dem weiter bestehenden Namen Senioren Köniz wird sich der Verein für die Förderung, Unterstützung und das Verständnis für die Arbeit im Seniorenbereich einsetzen sowie die Interessen der Seniorinnen und Senioren gegenüber der Gemeinde Köniz vertreten. Der Seniorenklub Köniz wird seine wöchentlichen Anlässe zur Weiterbildung im Rentenalter sowie Exkursionen, Kulturreisen und Wanderungen einbringen.

Mit dem heutigen Ja zur Fusion akzeptieren die Mitglieder des Seniorenklubs den von beiden Vorständen in diesem Jahr vorbereiteten und unterzeichneten Fusionsvertrag. Der Seniorenklub Köniz wird zukünftig sein Weiterbildungsangebot als „Gruppe Weiterbildung“ einem noch breiteren Kreis von Senioren der Gemeinde Köniz anbieten können.

Auskünfte:

Yvette Lagger-Barlatey      079 678 2 987

Kathrin Dietrich            079 771 47 48